

Se trata de dos mujeres y un hombre, cuyos restos fueron encontrados, en 2001 y 2002

# A 24 años de los atentados a las Torres Gemelas logran identificar los restos de tres víctimas de la tragedia del 9/11

RAULO GUTIÉRREZ S.M.

A tan solo dos meses de conmemorar el 24º aniversario del ataque terrorista más mortífero de EE.UU., donde aviones de American Airlines se estrellaron en distintas zonas del país, entre ellos las aeronaves que colisionaron con el Pentágono y el World Trade Center; la Oficina del Médico Forense en Jefe de la Ciudad de Nueva York (Ocme) ha confirmado que han logrado reconocer tres nuevas víctimas de las Torres Gemelas, ascendiendo a 1.653 las personas identificadas, de los 2.753 fallecidos en tras el derrumbe de las enormes torres que fueron un emblema de la Gran Manzana, publicó CBS News.

Barbara Keating, de 72 años, Ryan Fitzgerald, de 26 años, y una tercera mujer, cuya familia ha solicitado no revelar su nombre, fueron identificados gracias a las nuevas tecnologías que actualmente poseen los equipos forenses de EE.UU., sumado al compromiso de las autoridades de no olvidar a las víctimas que aún se encuentran en calidad de desaparecidas. "Cada nueva identificación da testimonio de la promesa de la ciencia y el alcance sostenido a las familias a pesar del paso del tiempo", declaró en un punto de prensa el jefe de la Ocme, el doctor Jason Graham, detallando que, a "casi 25 años después del desastre en el World Trade Center, nuestro empeño por identificar a los desaparecidos y devolverlos a sus seres queridos permanece tan firme como siempre", consignó "The Independent".

## ¿Quiénes eran?

La fatídica mañana del martes 11 de septiembre de 2001, la muerte

Gracias a los avances tecnológicos y a la persistencia de los familiares de las víctimas es que ya se han logrado identificar a 1.653 víctimas, declaró la Oficina Forense.



El ataque contra el World Trade Center de Nueva York provocó 2.753 fallecidos.

encontró a Barbara Keating y Ryan Fitzgerald en lugares totalmente diferentes. Bárbara era una de las 81 personas que iban a bordo del vuelo 11, de American Airlines, que se estrelló a las 8:46 horas en la torre norte, iniciando la ola de atentados. Previamente, había pasado unas semanas en Boston con sus nietos, tras haber sido dada de alta de un cáncer de mama, y esa mañana regresaba a su casa en California, sin pensar

que uno de los pasajeros tomaría el control de la aeronave y la estrellaría en una de las Torres Gemelas.

En tanto, Ryan, recordado en su obituario como un "hombre que amaba la ciudad", se encontraba en la torre sur al momento de su derrumbe, a las 9:59 horas, mientras trabajaba como operador de divisas en la firma global Fiduciary Trust International. Los restos de Barbara fueron encontrados semanas después de la

tragedia, mientras que los restos de Ryan fueron recuperados un año después del accidente, publicó "New York Post".

## Avances

"El dolor de perder a un ser querido en los ataques terroristas del 11 de septiembre resuena a lo largo de las décadas, pero con estas tres nuevas identificaciones, damos un paso adelante para consolar a los miembros de la familia que todavía están adoloridos desde ese día", manifestó el alcalde de Nueva York, Eric Adams, en la misma conferencia, agregando que "como exagente de las fuerzas del orden que sirvió a nuestra ciudad el 11 de septiembre de 2001, entiendo profundamente el sentimiento de pérdida que tantas familias han experimentado. Esperamos que con esta noticia encuentren consuelo en la incansable dedicación de la ciudad a esta misión", registró ABC News.

El doctor Graham ha enfatizado en que las identidades de las nuevas víctimas no se habrían conocido sin la persistencia de los familiares que, pese al paso de tiempo, siguen firmes colaborando para la Ocme, presionando a las autoridades para que nunca cesen de otorgar recursos y exigiendo que siempre se vayan actualizando los procedimientos genéticos para estar a la vanguardia en la ciencia y la tecnología. "Continuamos este trabajo como nuestra forma de honrar a los perdidos", finalizó el jefe forense, afirmando que el fin último de su oficina es que todos los nombres que figuran hoy en el Memorial y Museo Nacional 11S, que corresponden al 40% de las víctimas, ubicado en la zona del bajo Manhattan, dejen de ser desaparecidos, publicó "Metro".